

# LA GRAN FARSAS FRONDIZI EN LA O.N.U.

Frente al derrumbe del Régimen de las ideologías corrompidas y corruptoras proclamamos la Verdad profunda, viva y sustancial de nuestra Idea católica y nacionalista.

Rechazamos los denominadores comunes, las coincidencias meramente accidentales, las líneas paralelas y las "evoluciones" que no consiguen encubrir las nuevas traiciones ni hacer olvidar las viejas.

## COMBATE

Quiere decir que para el doctor Frondizi la Patria nació de la ruptura con la tradición católica e hispánica, tal como pretende hacernos creer la historia oficial que es una falsificación masónica de nuestros orígenes.

El Dr. Frondizi celebra la universalidad de la magna Asamblea que nada tiene que ver con la real y verdadera unidad católica, por

que es una mezcla y confusión de todas las creencias, razas, nacionalidades y sistema políticos y sociales. La unidad exterior y mecánica del número, que es una efectiva multiplicidad, donde cada uno permanece separado del otro.

En qué pueden coincidir los que confiesan y los que niegan a Cristo, los que tienen una patria que amar y servir y los que se

Bs. As. 19 de octubre 1961

AÑO VI - No. 102

proclaman ciudadanos del mundo

Donde la palabra "presidencia" se exalta y enfervoriza en un pasaje que se refiere al "hermético y grandioso despertar de las nuevas nacionalidades de Asia y África... en un movimiento de liberación". Aquí se pone en evidencia la ubicación ideológica del presidente, a pesar de su obligada discreción en punto tan aligido.

¿Acaso la revolución de Cuba, no es parte de ese grandioso movimiento de liberación?

¿No es el proceso previsible de Lenin y Stalin en la cuestión de las nacionalidades coloniales y microloniales de Asia, África y América Latina?

El comunismo tiene una participación decisiva en estas acciones simultáneas, de liberación coincidentes con su expansión arrolladora hacia el dominio mundial.

Por otra parte, no es razonable ni decoroso que las provistas delegaciones de africanas y de pueblos sin

(Continúa en p. 7)

## AFIRMACION MARIANA EN AERONAUTICA MILITAR

En homenaje al Congreso Mariano que se realizó en Méjico, publicamos el discurso que el Comodoro Agustín de la Vega pronunció en C.I.P.R.A. el 23 de setiembre

Al cumplirse el primer aniversario de nuestro Centro de Instrucción, los colores esenciales de la nacionalidad, reconociendo como el primero de esos colores a Dios y la Iglesia Católica que ha presidido todas las fundaciones de nuestra patria.

Esta representación no sólo es simbólica sino que la encontramos en los más antiguos orígenes de nuestros colores patrios.

Así, en el escudo de armas y en la Real Orden de Carlos III aparece por primera vez el celeste y blanco que representaba la soberanía del Rey de América y el mayorazgo de la ciudad de Buenos Aires, que ésta trató de ejercer. Estos colores se usaron en homenaje a la Santísima Virgen María, la que fue designada por el mismo Carlos III Patrona de España de las Indias.

Vistió con los mismos colores al arma más prestigiosa de España, la Infantería.

En la Madre Patria se conocen como cintas de la Real Orden de Carlos III a las celeste y blanca, encontrándose en los museos españoles muchas condecoraciones con nuestros colores.

El azul celeste es color heráldico eclesiástico y sólo en España, distinción que le cupo en virtud de la lucha que llevó a cabo para instaurar la religión católica en América.

En las Universidades de España se juraba por la Virgen, cuyos colores tomó Carlos III en su homenaje, enseñar, difundir y predicar así al público como en privado los conocimientos adquiridos y los principios

sustentados en ellas. Belgrano, que obtuvo el título de abogado en la Universidad de Valladolid, prestó ese juramento.

El 30 de enero de 1794 se expidió la Real Cédula que creaba el Consulado de Buenos Aires, institución carolina de tipo económico. Belgrano, formado en las Universidades de Salamanca y Valladolid, regresó a su patria como secretario del mismo, en el que, movido por la admiración que Carlos III le despertaba por su orientación económica, trató de imponer hacia 1796, los principios sustentados por este monarca en dicha materia. Los colores del Consulado fueron los mismos que los de la Real Orden de Carlos III.

Estos colores que a través de las tradiciones hispánicas llegaron a nuestra tierra, estaban en la mente del creador de nuestra insignia patria, aún antes de ser por él enarbolada el 27 de febrero de 1812 —como lo recuerda la historia— y jurada un año después a orillas del Río Salado, como símbolo de las armas del Río de la Plata.

La bandera nace, pues, de los colores de la Virgen y de las tradiciones españolas, la segunda instancia o valor permanente de lo argentino, y es por ello, que en el fin de los tiempos, sus colores inmortales aún subsistirán en el mando de la Reina de los Cielos y en la nube en que se posan sus plantas.

El juramento que habéis pronunciado el 20 de junio, de defenderla hasta perder la vida, no alcanza tanto a su existencia física de preservarla en un campo de batalla, como a la custodia de esos valores inmutables de la nacionalidad que ella representa, y que debe alcanzar hasta en cada acto de la diaria labor.

# Igualitarismo abstracto

El sentido común ha llegado a ser la cosa peor repartida sobre la tierra, así diga Descartes lo contrario.

El igualitarismo abstracto es la fatal consecuencia de ese sentido común cartesiano.

En política se llama sufragio universal.

El sentido común —el menos común de todos los sentidos, se llama así— de que carecen nuestros ilustrados conciudadanos (por ejemplo: léanse los discursos presidenciales, parlamentarios, rectorales, electorales, gremiales) tenemos que traerlo de vuelta si queremos salvarnos del comunismo.

Volvamos a las viejas, eternas verdades.

Leamos libros viejos.

Meditemos en lo que decía el primer prosista castellano "don Juan de los Rios del muy noble ynfante don Manuel": "Entre muchas cosas estranas e maravillosas que Nuestro Señor Dios fizo, tovo yo bien de fazer una muy maravillosa e es esta: que de quantos animales en el mundo son non ha uno que del todo semeje a otro. E pues que en las caras que son tan pequeñas se hallan ellas tan grand departamento, menos maravilla es que en las voluntades e en las entenciones de los hombres se hallen a muchos omnes las cosas sotiles no les caben en tan pequeños entendimientos".

Hasta estas palabras para refutar a la falsa Igualdad, ideada por esta civilización moderna descristianizada que nos ha entregado al comunismo.

LA GRAN FARSA  
(Viens de la pág. 1)

ria, sean recibidas como pares entre los representantes de las grandes naciones civilizadoras de la historia universal. Se advierte la gran farsa de la abstracta igualdad, cuando se propicia la autodeterminación de caníbales y se le niega al pueblo alemán.

La parte final del discurso no tiene desperdicio y se comenta por sí sola. Es un alarde de lugares comunes para proclamar la misión redentora de la ciencia y de la técnica del hombre, en el más absoluto desprecio del Divino Redentor.

¿Qué puede valer el pobre Cristo crucificado, derrotado y humillado, frente a los prodigios siderales de Simón el Mago?

"El mismo acto que hace posible el viaje del hombre hacia las estrellas es vehículo seguro para la conciliación de las esperanzas de los pueblos más diferentes y más opuestos en sus convicciones".

Está claro que el Dr. Frondizi cree que Gagarin es el mensajero de la fraternidad universal y de la paz perpetua.

Ni una palabra para los cientos de millones de hermanos nuestros

que sufren las más espantosas de las tiranías; ni una palabra para los pueblos que viven bajo el terror y el despojo absoluto. Ni una palabra que pudiera rozar siquiera la susceptibilidad comunista.

El Sr. Presidente de la Nación, ha sabido interpretar en su discurso de la ONU el espíritu judaico y masónico de la institución.

En su mensaje al país del día 9 del cte. insiste una vez más en la coexistencia pacífica con la revolución comunista de Cuba, porque "la soberanía nacional, el derecho de autodeterminación y el principio de no intervención son pilares del sistema interamericano".

La respuesta americana "al desastre del caso cubano", debe ser una demostración de democracia, desarrollo económico y paz social".

¡Nada de enfrentar al comunismo ni dentro ni fuera de la patria!

La solución del Dr. Frondizi es esperar que los comunistas se hagan buenitos y "tarde o temprano los veremos reintegrarse plenamente al seno de la familia americana".

No han de faltar católicos que se conmuevan profundamente con la "claridad" que demuestra el señor presidente, cada vez que se refiere a "los enemigos y destructores del Occidente cristiano".

# SIONISMO COMUNISTA

El judaísmo como expresión de la negación más radical del Catolicismo, alcanza su pleno desarrollo en el comunismo. Desde la traición por treinta monedas y el salivazo del pueblo judío al Redentor en la cruz hasta la consumación del nihilismo bolchevique, el judaísmo ha alentado y vivificado todo lo que hacia él conduce. Los dineros de sus bancas financieras internacionales se han puesto al servicio de tal fin; son los mismos treinta dineros que cotidianamente venden a Cristo y a su Continuada en la tierra para preparar el ya cercano salivazo final.

Por eso las manos y dineros judíos estuvieron al servicio de los príncipes que se alzaron contra la autoridad de la Iglesia en la Reforma protestante al igual que en la Revolución Francesa donde las logias judeomasónicas fueron el motor oculto de la misma. Marx, Trotzky, Stalin, la mayoría de los componentes de los gobiernos soviéticos, las bancas internacionales que financiaron la revolución bolchevique, los espías atómicos, son de neta estirpe judía.

Hoy como ayer les vemos en vuestras universidades figurar en los puestos de vanguardia del proselitismo comunista.

El periodismo judaico no es ajeno a esta empresa. "Nueva Sion", vocero del Sionismo en la Argentina, es un claro ejemplo. De su número de setiembre transcribimos:

"Nuestra generación como testigo y parte de colosales acontecimientos tecnológicos, es la generación practicista

por excelencia. En la preeminencia del practicismo sobre la teorización realice el distanciamiento cada vez menor entre el Oeste "libre" (y anárquico desde el punto de vista económico y social) y el Este (planificado y disciplinado)."

Hace el elogio de la sociedad soviética y termina manifestando que: "la teoría socialista demostró su superioridad también en la práctica. Su majestad la vida así lo sentenció".

No queremos alargar las citas, pero ellas son una clara muestra del materialismo marxista que las envenena.

Pero reconozcamos que la civilización occidental que desterró a Cristo de sus instituciones, que se ha judaizado, no puede hablar otro lenguaje que el del periódico judío.

Sin el aliento vital del catolicismo, habrá que repetir con "Nueva Sion" "que la falta de osadía en el pensamiento económico no es atributo forzoso de las células mentales "occidentales" sino que radica en el apego a los sistemas sociales egoístas".

No será con doctrinas liberales impregnadas de pragmatismo, empirismo y otras malas yerbas, ni con la democracia, sistema político engendrado por tan bastardas filosofías, que nos oponemos realmente al comunismo.

Sólo la Verdad nos hará libres. El "sí, sí, no, no" se levanta hoy como único imperativo. O Cristo o el Judaísmo, precursor del Anticristo.

ca sin impedimentos se da la imposibilidad de que salga electo un verdadero patriota. Un patriota y no un "Candidato" anunciaria en la campaña electoral exigencias máximas y el cumplimiento de deberes primordiales para con Dios y con la Patria. ¿Cómo imponerse a un masón, a un judío o un judaizante digitado desde afuera? El que niega esta dolorosa realidad es un farsante interesado en fines inconfesables o en el mejor de los casos un "idiota útil".

Porque honestamente no puede negarse que la masa electoral en su mayor parte ignorante, corrompida e indiferente al destino histórico de la nación, no está en condiciones de elegir al mejor.

Es esta democracia la que sancionó la constitución y las legislaciones vigentes. La reforma constitucional del 57 agregó la aberración del "derecho de huelga" que consintieron, desde la presidencia y vicepresidencia, un militar y un marino.

Adujeron públicamente que no podían derogar las leyes anticatólicas de Perón pero no se opusieron a este derecho cuyo ejercicio llevaría al país a la subversión total y al desquiciamiento de su economía.

Los gremios unidos y trabajados por ideologías marxistas, amparados por esta democracia, por la vía legal del sufragio universal en el propicio caldo de cultivo del Estado de Derecho, pueden elegir un nuevo Lenin.

Se llega así a la etapa final sin violencias, sin disparar un tiro.

Esta democracia ha preparado el camino para el triunfo incruento del comunismo. Ya la Reforma Universitaria logró la bolchevización de las Universidades del Estado.

Esta democracia preparó las armas de su permanencia: un Derecho Penal que asegura a los delincuentes públicos y privados la lenidad de las sanciones y la imposibilidad de investigar a fondo ningún delito porque cómplices e implicados desde los altos estrados de la

(Continúa en la pág. 4)

LIBERTAD  
Democrático  
Liberal

Aristóteles, al analizar las formas de gobierno, se refiere a las deformaciones que pueden sufrir: el gobierno puede degenerar en despotismo, la aristocracia en plutocracia y la democracia en demagogia.

En política se llama democracia imperativa a la que se refiere a las formas concretas y no a las abstractas.

En la Iglesia Romana de la época de los obispos. Legados de cultos, el laicismo matrimonial civil, el divorcio, la transformación intelectual de las autoridades católicas que de las leyes vigentes (el laicismo) no se preocupa.

En las otras religiones que intervienen en la vida pública, los católicos no tienen nada que decir en la elección de esos representantes del Ejército de Dios.

En la democracia escuelas y universidades (las Basillas) que desprecian y deforman intelectualmente al ciudadano.

En la máquina democrática.



de la función pública traban... todo empeño esclarecedor. Los jefes y oficiales de nuestras Fuerzas Armadas se adhieren a la democracia niveladora y sufragista sin advertir su real significado. El Gral. Alvarado en diciembre pasado, al cerrar el VII curso de lo que llaman Defensa Nacional, dijo: "los objetivos se destacan con caracteres nítidos: el desarrollo económico y la estabilidad institucional dentro de la democracia es el objetivo fundamental de los argentinos". En mayo de este año, al inaugurar el VIII curso, dijo: "En la Argentina se están reconstruyendo nuestras instituciones fundamentales. las únicas que permiten el ejercicio de los derechos inalienables del hombre, al amparo de la libertad". Y agregó más adelante al referirse al bien común: "Para ello no puede haber otro camino que el marcado por la Constitución". Esta mentalidad democrático constitucional explica la pasividad —real o aparente— de las Fuerzas Armadas al aceptar la entrega de buena parte del patrimonio nacional a la plutocracia extranjera. Y la inercia ante los negociados más escandalosos, contrabandos, atracos, delincuencia en todas sus formas, hasta las más abyectas. Es visible la inoperancia para la represión del equipo gubernamental que respeta "nuestras instituciones fundamentales" como dice el Gral. Alvarado. El país se hunde "al amparo de la Constitución". No importa! "No puede ha-

ber otro camino que el marcado por la Constitución".

¿El ejemplo del Brasil nada nos enseña?

El Comandante en Jefe y sus subordinados se colocan al servicio de la legalidad constitucional y de la democracia brasileña similar a nuestra democracia.

El Ministro de Guerra releva al responsable directo. Este no acata la disposición y sigue invocando la legalidad democrática como mandato del pueblo.

El Ministro de Guerra invoca a la vez a la democracia. Los tres ministros militares hacen algunas escaramuzas, pero ya dentro de esta democracia porque parlamentan y pactan finalmente. Lo más grave para la institución es haber aceptado la insubordinación y el desacato. No subsisten las jerarquías naturales, el mando y la obediencia, en ese ejército herido en la misma médula de su ser.

¿Y nosotros cómo estamos? La democracia lo informa y lo nivela todo aun en esas instituciones de estructura jerárquica que tienen que negarse a sí mismas para aceptar los moldes igualitarios y niveladores que les imponen la renuncia a su propio ser.

Esta democracia acabará destruyendo a las Fuerzas Armadas y entonces la última resistencia humana al comunismo habrá desaparecido.

Sólo la Iglesia y el Ejército se oponen al comunismo en tanto se mantengan idénticos a sí mismos, afirmados en sus principios firmes e inmutables. Nosotros creemos en ellos y los sabemos capaces de rechazar el virus de esta democracia que los niega y los desconoce.

# LA BALADA DEL SOLDADO

Un público fácilmente sugestionable y muchos filocomunistas exhibieron de "La balada del soldado", película soviética recibida en Buenos Aires con un clamoroso elogio por la crítica.

Insisten en que en esta película no se hace proselitismo comunista. Pero creen que el proselitismo consiste en mostrar grandes retratos de Stalin o de Khech y en repetir los conocidos slogans con la Plaza Roja como fondo y el vil perfil de Lenin destacándose sobre una inmensa muchedumbre idólatra.

Nada de esto se ve en la película. Es, como su nombre lo indica, una canción lírica narrativa donde no falta ningún motivo tradicional: la vida de dos adolescentes en un encuentro limpio y bello, la exaltación del amor y hasta la "mal maridada" de las antiguas canciones francesas, baladas y romances españoles, presentada con decorosa sobriedad. El marido es un chacho simple y bueno que en el frente lucha y recuerda y el amante es un hombre sombrio infame que ni siquiera aparece en escena. Es como si hubiera que preservar, incontaminado, el mundo claro de esos adolescentes, y el mundo poético que se manifiesta y se expresa en imágenes a veces bellísimas.

La vida sobrenatural no existe, por cierto, y la vida de la naturaleza se presenta realizada por una pureza casi angélica como si el mundo comunista liberara al hombre de todas sus pasiones espurias y de su proclividad al mal.

Puede darse un despertar así en el alma adolescente, no lo negamos, pero es tan difícil perseverar en la virtud aún con la ayuda de la Gracia, que es tan difícil imaginarlo que ocurre cuando la juventud se educa en la negación de la vida. ¿Librado a sí mismo el hombre cómo actúa? Sin sujeción alguna a principios mutables y trascendentes ¿puede desoir tan fácilmente los tumultuosos ruidos del instinto? Por lo menos nos permitimos dudarlo.

Y esta película se exhibe como un mensaje de pureza ante un público hastiado hasta la náusea de la "dolce vita", de besos pasionales, de neo-realismo italiano de sensualismo desenfundado, de estupidez y de oprobio.

Así cumple una propaganda realmente eficaz. Nuestro mundo está podrido. Allí, en el dominio soviético, surge un mundo distinto.

Ya no es Cristo el que redime. El que va a redimirnos de la putrefacción que hemos llegado, es el comunismo tal como se nos presenta en "La balada del soldado".

Y la película no nos muestra ninguna aplastante opulencia en el material. Aldeas pobres, gentes sufridas.

No necesitan deslumbrarnos con rascacielos porque tienen deberes.

No es una exaltación del heroísmo guerrero. El protagonista tuvo miedo casi infantil, mientras huía despavorido ante el tanque enemigo. Pero el arma al caer en un hoyo, la usó con eficacia. Es un héroe, pero no por una viera decisión lúcida, lo que primó en él fue el instinto de conservación. Habido casos similares, pero aquí la intención es manifiesta: el heroísmo.

¿Qué mundo distinto nos presentan al que nos pintaban los pintores comunistas!

Nada de casas colectivas. Un hogar aldeano. La madre esperando que no ha de volver, esperando contra toda esperanza.

Nada de materialismo dialéctico. Un grupo de mujeres y de hombres ancianos trabajan en un terraplén.

Silenciosos, apoyados en palas y picos, los instrumentos de labranza primitivos, escuchan el parte de batalla, lacónico, escueto. Les anuncia la victoria de Rostov.

Ni un gesto, ni una palabra. Parecen los campesinos castellanos que desfilan en Azorín, los "pastores del color de los caminos" de que habla Machado. Y algo de la nobleza austera de los abuelos vascos de Zuloaga.

Como lo hacían los campesinos alemanes, sin quejas, con una "tónica obrera", retornan al trabajo con doloroso ahínco.

El amor a la patria que los alimenta, los sostiene en el dolor y en la esperanza.

Es un canto a los amores más puros. Mirando a los adolescentes protagonistas de la película, no hemos podido menos que recordar ese análisis agudo de los ratos casi alucinantes que hace del alma adolescente un ruso auténtico, D. I. Toiowsky en "Un adolescente".

Aquí no se quiere descender, ascendiendo, hasta la profundidad del alma. Porque si lo intentaran se encontrarían con muchas miserias reales, pero también con la tremenda y confortadora presencia de Dios.

## Noticiero Colonial

ACCION NATIVA PARA LA LIQUIDACION DE LA PATRIA

DIPUTADO ARGENTINO EN EL CONGRESO EN EL COMANDO EN JEFE ISRAELI?

Dr. Esequiel Avila Gallo, de Tucumán, denunciado que el diputado Abraham Rosenberg es la persona que sustrajo la ficha dactiloscópica de Samuel Klemnt (alias Richman) en la policía de aquella ciudad. Y agrega el denunciante que el mencionado posee una copia fotostática de la ficha sustraída, señalando que este "representante del pueblo" está en condiciones de indicar todo lo relacionado con el seudónimo Richman practicado por un agente de la policía.

Los elementos de juicio que el Dr. Avila Gallo para denunciar a Rosenberg, pero no ha de ser eliminado, y es muy posible que el representante del pueblo... de

Israel haya sido parte del mencionado comando judío que nos afrontó en ocasión del sesquicentenario. Es el modo de proceder de estos "pobres perseguidos", y en el estado de derecho que preside un cristiano de la nueva ola, novísima, que es como decir cristiano marxista (tal cual los demócratas cristianos), más bien judeo-comunista, se respira un olor a semilla de girasol, que no termina de aventar el pampero que todos esperan.

### LOS TRAFICANTES

Aunque lo parezca, no es el título de una película; es nada más y nada menos que el modo de nombrar a ciertos funcionarios públicos, y esto de "clerotos" es una forma benévola de expresión porque da idea de que es reducido el número de los que merecen tal denominación.

La verdad es que el tráfico infame denunciado entre otros por un vicegobernador y que enloda por lo menos a casi todo el gobierno provincial de que forma parte, es solamente un pálido atisbo de lo que se viene haciendo en el país con la salud de la población.

No nos referimos a los venenos que requieren contrabandos y contrabandistas, fuertes sumas de dinero y cajas de seguridad donde se los guarda como tesoro; entiéndase bien, no nos referimos en primer término, aunque también de eso se trata. Hablamos del veneno más sutil y más ponzoñoso que está en los discursos, en las orientaciones, en las resoluciones, en los bandos y proclamas; en la tolerancia para todo tipo

de maestros que se admiten, en la enseñanza que se imparte, en los ejemplos que se buscan. Hablamos del veneno que está en el desorden tolerado, apañado y fomentado; de la "desjerarquización" progresiva de las instituciones fundamentales de la sociedad, de la complacencia en la vulneración de las antiguas y sanas costumbres, de las casas de juegos públicas y de las timbas privadas, y en fin de todo lo que es capaz de erigir e instituir la hez de la sociedad cuando cuenta largamente con el beneplácito y auspicio o en todo caso la indiferencia oficial.

Este es el veneno que hay que inocular primero para traficar luego con opio, morfina, cocaína y heroína. Primero envenenar el alma y la mente, después el cuerpo.

sión, primero hay que eliminar el hambre y luego estos envenenadores, donde estén y se cubran con la máscara que se cubran; después con un fuego ligeramente atenuado se combate a los contrabandistas.

# COMBATE

NECESITA SU COLABORACION

# SUSCRIBASE

**COMBATE**  
Revista Intelectual N° 677.647  
Sale cada 8 semanas  
DIRECTOR: ROBERTO B. TORRE  
Director  
Cada ejemplar \$ 3.—  
Anual \$ 60.—  
CORREO 1818, B. A.

TARIFA REDUCIDA  
Concesión N° 5523  
FRANQUEO PAGADO  
Concesión 6090